

## BAB IV

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1 Simpulan

Struktur pembentukan kata dalam bahasa Korea terbagi atas dua jenis, salah satunya adalah kata kompleks *bokhapeo* atau kata yang struktur pembentukannya terdiri dari dua atau lebih morfem. Kata kompleks *bokhapeo* (복합어) pada penelitian ini dapat diklasifikasikan menjadi dua jenis lainnya, yaitu kata derivasi *phasaengeo* (파생어) dan kata majemuk *hapseongeo* (합성어). Kata derivasi merupakan kata yang dibentuk dari penyisipan imbuhan afiks (prefiks dan sufiks) untuk membentuk kata, sedangkan kata majemuk adalah kata yang dibentuk dari penggabungan dari dua atau lebih morfem bebas menjadi satu. Berdasarkan rumusan masalah pada bab sebelumnya yang sudah diteliti, kesimpulan yang dapat diperoleh dari penelitian tentang klasifikasi kata derivasi dan kata majemuk terhadap lirik lagu dalam album ‘RESONANCE Pt.2’ karya NCT adalah klasifikasi kata derivasi yang ditemukan berdasarkan posisi imbuhan dan klasifikasi kata majemuk yang ditemukan berdasarkan kelas katanya.

Klasifikasi kata derivasi pada penelitian ini ditemukan sejumlah total 5 data dari bentuk imbuhan prefiks. Dalam total 5 data dari bentuk imbuhan prefiks tersebut terdapat 4 data dari imbuhan prefiks adjektiva atau verba dan 1 data dari imbuhan prefiks pada dua atau lebih kelas kata. Selanjutnya, ditemukan sejumlah total 118 data dari bentuk imbuhan sufiks. Dalam total 118 data dari imbuhan sufiks tersebut, terdapat 20 data dari imbuhan sufiks pembentuk nomina, 30 data imbuhan sufiks

pembentuk adjektiva, 46 data imbuhan sufiks pembentuk verba, dan 22 data imbuhan sufiks pembentuk adverbia. Sedangkan klasifikasi kata majemuk yang ditemukan pada penelitian ini sejumlah total 93 data kata majemuk. Dalam total 93 data tersebut ditemukan 35 data dari nomina majemuk *hapseongmyeongsa* (합성명사), 7 data dari adjektiva majemuk *hapseonghyeongyongsa* (합성형용사), 40 data dari verba majemuk *hapseongdongsa* (합성동사), dan 11 data dari adverbia majemuk *hapseongbusa* (합성부사).

#### 4.2 Saran

Tujuan dari dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengklasifikasi pembentukan kata kompleks dalam bahasa Korea yang terdapat dalam lirik pada lagu di album 'RESONANCE Pt.2' karya NCT. Penulis berharap penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai sumber referensi dan informasi untuk pihak-pihak yang ingin dan akan meneliti tentang ilmu yang serupa. Selain itu, penulis juga berharap penelitian ini dapat menjadi sumber informasi morfologi yang masih relevan untuk para peneliti selanjutnya. Bagi para peneliti selanjutnya, disarankan untuk bisa meneliti pembentukan kata dalam bahasa Korea dengan teori pembentukan kata yang berbeda. Penulis juga menyarankan untuk peneliti selanjutnya agar dapat memperluas objek penelitian seperti pembentukan kata yang terdapat pada puisi, cerpen, novel-novel kuno Korea, komik, dan lain sebagainya.